



# Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr. general  
16 de junio de 2009  
Español  
Original: inglés

---

## Comisión de Consolidación de la Paz

Tercer período de sesiones

Configuración encargada de Guinea-Bissau

### Declaración de la Presidencia de la configuración encargada de Guinea-Bissau de la Comisión de Consolidación de la Paz

1. En nombre de la configuración encargada de Guinea-Bissau de la Comisión de Consolidación de la Paz, quisiera sumarme al Consejo de Seguridad, al Secretario General, a la Unión Africana, a la Unión Europea, a la Comunidad Económica de los Estados de África Occidental y a la Comunidad de Países de Lengua Portuguesa en la condena enérgica del reciente asesinato de Baciro Dabó, candidato en las próximas elecciones presidenciales, así como de Helder Proença, ex ministro de Defensa, y dos de sus escoltas. Esos deplorables incidentes afectan muy negativamente el proceso de consolidación de la paz en Guinea-Bissau y suponen un importante obstáculo para ese proceso.
2. A la luz de dichos incidentes, el Consejo de Seguridad exhortó a la comunidad internacional a que colaborase estrechamente con el Gobierno de Guinea-Bissau. Para fomentar y consolidar la paz en el país, es fundamental que las partes, las fuerzas armadas y la población de Guinea-Bissau respeten la gobernanza democrática, el estado de derecho y la Constitución, y hagan comparecer ante la justicia a los responsables de esos actos violentos. A este respecto, la configuración encargada de Guinea-Bissau señala la importancia de la decisión adoptada por Raimundo Pereira, Presidente interino del país, tras mantener consultas con las partes interesadas nacionales pertinentes, de celebrar las elecciones presidenciales el 28 de junio de 2009, tal como estaba previsto. La configuración encargada de Guinea-Bissau seguirá prestando apoyo al proceso electoral.
3. Unas elecciones libres, limpias y transparentes sentarán las bases del diálogo nacional amplio y la reconciliación. La configuración encargada de Guinea-Bissau de la Comisión de Consolidación de la Paz está dispuesta a apoyar esa labor constructiva a fin de contribuir a consolidar la paz en el país.
4. Reitero el apoyo general de los miembros de la configuración encargada de Guinea-Bissau al país y su permanente disposición a colaborar con todos los interesados para asegurar que se ejecuten con eficacia las prioridades establecidas en el Marco Estratégico para la Consolidación de la Paz, en particular la reforma de



los sectores de la seguridad y la defensa. En mi próxima sesión informativa ante el Consejo de Seguridad, pienso referirme a la actuación presente y futura de la configuración encargada de Guinea-Bissau con el país a fin de ayudarlo a solucionar sus problemas.

---